

# *Venezuela condecora a médicos cubanos por su apoyo a la lucha contra la covid*

---



Caracas, 19 ago (RHC) El Gobierno de Venezuela condecoró este martes a una delegación de médicos cubanos por su colaboración en la lucha contra la pandemia en el país sudamericano.

La vicepresidenta venezolana, Delcy Rodríguez, entregó la Orden Francisco de Miranda en su Primera y Tercera Clase, a los galenos cubanos, reconociendo así la labor que han desarrollado a favor del pueblo venezolano.

Delcy Rodríguez, indicó que desde el pasado mes de marzo, las misiones médicas cubanas han salvado la vida de miles de venezolanos infectados por el coronavirus.

La funcionaria subrayó el trabajo de más de 22 mil galenos cubanos desplegados en el país sudamericano, desde hace 5 meses dando la batalla contra la pandemia.

"Ninguno de nosotros imaginamos lo que teníamos que enfrentar cuando inició esta pandemia en Venezuela y la primera mano amiga fue la de Cuba, no hubo, ni hay miedo ni temor en los rostros de

estos médicos, porque a ellos los inspira un profundo amor por la humanidad", dijo Delcy Rodríguez en un contacto con *Venezolana de Televisión*.

"Con mucha valentía y coraje han venido a Venezuela, y así como dijo el presidente Miguel Díaz-Canel, que los médicos merecen el Premio Nobel de la Paz, yo diría que también deben recibir el premio nobel del amor por la humanidad", expresó la alta funcionaria. Delcy Rodríguez recordó que fue un sueño del Comandante Fidel Castro, el que los médicos cubanos fueran a lo más profundo de los rincones del planeta para atender a los más necesitados.

"Allí están, donde el Covid-19 ha tenido un crecimiento desbordado, se trata de la concepción internacionalista de la cooperación medico cubana con el mundo", añadió la vicepresidenta.

Delcy Rodríguez comentó que Cuba es líder global en temas de salud y sanitarios, por lo cual cuentan tanto con un sistema robusto, médicos del más alto nivel y una industria farmacéutica que actualmente realiza las investigaciones necesarias para erradicar el virus.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/231999-venezuela-condecora-a-medicos-cubanos-por-su-apoyo-a-la-lucha-contra-la-covid>



**Radio Habana Cuba**